

牛川地区地元説明会

日時: 令和3年9月、書面開催

主なご意見:

- ・ 住民向けの資料であるためわかりやすい言葉で資料を作成してほしい。
- ・ 8月17日、18日の出水について、地図上にどの地区が冠水したかを着色し、今後の避難の参考になるようにしてほしい。

下条地区地元説明会

日時: 令和3年9月、書面開催

主なご意見:

- ・ 道路浸水回転灯が設置されていること及び意味を知らない人が多いため周知が必要である。
- ・ 霞堤地区防災情報ポータルについて、令和3年8月17日から18日の大雨による出水前後のアクセス集中時になかなか情報が閲覧できない状態が続いたため、対策を希望する。
- ・ 計画を早く進めていただきたい。
- ・ 農業を継ぐ人が減った影響などから浸水の経験が少なく、浸水のことをわからない人が増えてきている。
- ・ 買い上げた土地等で雑草が多くなり野生動物が増えて困っている。

賀茂地区地元説明会

日時: 令和3年9月、書面開催

主なご意見:

- ・ 開口部のメダケ群落は小堤の築堤後も水垣として残しておくべきと思うが計画ではどのように考えているか。
- ・ 三上橋の量水標を河川カメラで映しているが、暗い時は見えなくなるのでは。
- ・ 8月18日8時30分ごろ通ったところ、泥水のため路面がよく見えなかった。もう少し早めに通行止めにした方がよい。

三上地区地元説明会

日時: 令和3年9月、書面開催

主なご意見:

- ・ いつ災害が発生するか解らない気候変動の環境下で、地域の安全の為には農機具の待避場や住民の一時退避所の設置は必要であると思う。
- ・ どこに避難すればよいかわからない。
- ・ 豊川霞堤地区での浸水被害についての現状把握、抽出された課題、必要な対策の優先順位づけについて説明してほしい。

金沢地区地元説明会

日時: 令和3年9月、書面開催

主なご意見:

- ・ 小堤があると、浸水深さは変わるのか。
- ・ 小堤があっても、水がひく速さは、遅くならないのか。
- ・ 金沢霞堤地区防災情報ポータルの浸水シミュレーションに、特定地点での浸水高さを入れてほしい。
- ・ 豊川放水路のゲート開放の操作規則を教えてください。
- ・ 旧堤撤去の時期を教えてください。
- ・ 本堤築堤ができない理由を教えてください。
- ・ 流域治水関連法が交付されましたが、金沢地区はどのような検討がされていますか。